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Sorry, aber du hast gar keine Beschleunigung. Video hat nichts mit OpenGL- oder OpenCL-
Beschleunigung zu tun.
Genauso haben Bildschirmauflösung und Mehrmonitor-Unterstützung nichts mit
Beschleunigung zu tun.

Die Treiber für "Bildfunktionen" und "Beschleunigung" sind getrennt. Schönes Beispiel aus dem
AMD Lager, die R9Nano hat unter HS einen Controller Treiber und deshalb werden die
Bildfunktionen oob unterstützt. Dummerweise gibt es aber keinen Beschleunigungs-Treiber
dazu, weshalb die Karte trotzdem ungeeignet ist.

Und so ist es mit NVidia auch.

Wenn du der Meinung bist, dass die Karte gut genug funktioniert, um sie einzusetzen, kann ich
das akzeptieren. Für mich ist sie in diesem Zustand allerdings unbrauchbar und da ziehe ich
sogar eine iGPU vor (vorausgesetzt deren Beschleunigung funktioniert  )

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32345-macos-high-sierra-
erfahrungen/?postID=343797#post343797
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